
Acompanhe a repercussão da posse de Busato na OAB

O ministro da Justiça, Márcio Thomaz Bastos, afirmou hoje que a Ordem dos Advogados do Brasil deve
se colocar na condição de porta-voz da cidadania, a fim de que efetivamente cumpra o papel que a
sociedade brasileira espera. “Grandes transformações estarão em curso a partir deste ano, entre elas a
Reforma do Judiciário, para a qual o governo conta fundamentalmente com a participação da OAB”,
afirmou o ministro. A declaração foi dada durante a solenidade de posse do novo presidente da OAB,
Roberto Busato.

Na solenidade, o presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), ministro Maurício Corrêa, também
ressaltou a importância da participação ativa da OAB nas discussões em torno da reforma do Judiciário.
“Tenho certeza de que a OAB tem que estar inserida nesta discussão e defender a necessidade da
reformulação do sistema processual brasileiro”, afirmou.

A solenidade de posse foi realizada hoje no edifício sede do Conselho Federal da OAB.

Ministro da Justiça Márcio Thomaz Bastos

A Ordem terá um papel muito importante nesse próximo triênio. Vai se completar o mandato do
presidente da República, grandes transformações estão em curso, entre elas a Reforma do Judiciário,
para a qual o governo conta fundamentalmente com a participação ativa da OAB. A entidade vem sendo
parceira do governo desde o tempo da Constituinte e agora não será diferente. Acho que será um
momento importantíssimo e a Ordem tem que se colocar na sua condição de porta-voz da cidadania, a
fim de que efetivamente cumpra o papel que a sociedade brasileira espera dela.

Presidente do STF, ministro Maurício Corrêa

A minha expectativa para este novo mandato da OAB é a melhor possível. Creio que o próprio pleito
que consumou com a vitória do advogado Roberto Busato já indica que há um seguimento com a
atuação de Rubens Approbato. Roberto Busato assume a Presidência da OAB em um momento
importante para todo o Judiciário e seus órgãos correlacionados. É o período em que estaremos
discutindo a reforma do Judiciário e eu tenho certeza que a OAB tem que estar inserida nesta discussão e
defender a necessidade da reformulação do sistema processual brasileiro.

Vice-presidente do STF, ministro Nelson Jobim

Será um mandato absolutamente coincidente no que diz respeito aos entendimentos, com o mandato de
Rubens Approbato. Por outro lado, Roberto Busato trará uma experiência nova para a Ordem dos
Advogados, que é a chegada de um presidente pertencente ao interior do Estado. Ele é um advogado
absolutamente militante. É o que eu chamo de advogado de balcão, aquele de primeiro e segundo graus,
o que é importante para que a OAB possa ter a presença maciça dos advogados que pertencem a essa
característica.
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Vice-Presidente do TST ministro Vantuil Abdala

Faço votos que Roberto Busato perpetue as melhores tradições da OAB, fundados principalmente no
respeito à democracia. A OAB encetou as maiores lutas pelas liberdades democráticas, pelo respeito à
dignidade do cidadão e tenho certeza de que, com a presença do doutor Roberto Busato, essa luta
continuará. Já conhecemos a sua capacidade e a capacidade de seus companheiros. Não precisaria uma
prova maior do que a sua escolha para presidir a Ordem, com um número dos mais significativos de
apoio, de maneira que a expectativa em relação à sua gestão é das melhores.

Senador Edison Lobão

A OAB está sempre em alerta para a manutenção dos direitos da sociedade. Estamos em um momento
em que realizamos a reforma do Poder Judiciário. Eu, como presidente da Comissão de Constituição e
Justiça do Senado, cuidei de pedir a presença do presidente da OAB para nos dar a impressão dos
advogados brasileiros sobre tudo o que estávamos discutindo. Tenho o convencimento de que, em um
Estado de Direito, nada funciona bem sem a presença ativa da Ordem dos Advogados. Faço votos que
este novo mandato seja um período de realizações fecundas para esta importante organização da vida
social do Brasil. Nenhuma discussão no País, principalmente as mudanças previstas para a reforma do
Judiciário, deve ser realizada sem a presença da OAB.

Procurador-Geral da República Cláudio Fonteles

Minha expectativa é de que o doutor Roberto Busato mantenha a linha de ação desenvolvida pela OAB,
que é uma instituição fundamental para o País e que sempre lutou pela defesa dos valores justos e
democráticos. Por certo o doutor Busato vai manter essa linha, que foi muito bem trilhada por seus
antecessores.

Procuradora-Geral do Trabalho, Sandra Lia

A OAB sempre foi uma instituição absolutamente fundamental para a salvaguarda dos direitos humanos,
do Estado Democrático de Direito e, por conta disso, sempre adotou uma posição de parceria do
Ministério Público. Tenho certeza que, para esta próxima gestão, esses laços vão apenas se fortalecer
para uma atuação conjunta. É um ano bastante importante, quando se dará a reforma do Judiciário e a
reforma na legislação trabalhista. Então, o papel da OAB, juntamente com os outros ramos do Judiciário,
vai ser fundamental para a salvaguarda do Estado Democrático de Direito.

Advogado-Geral da União ministro Álvaro Augusto da Costa

A expectativa em relação à gestão que se inicia, encabeçada pelo advogado Roberto Busato, é muito
promissora pela tradição do trabalho da OAB e pelas novas perspectivas que se abrem agora para a
instituição e para o País.
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